



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>22686</b>
Prix	<b>1 295 000 €</b>

Eze

Maison à vendre (06360)

Exclusivité Sud azur properties Eze bord de mer : Belle villa de style provençale proche mer située dans un quartier résidentiel avec vue panoramique sur la baie et les montagnes. La surface habitable est d'environ 105 m<sup>2</sup> sur un terrain de 400 m<sup>2</sup>. Vous trouverez une cuisine équipée ouverte sur le salon et la salle à manger, 3 chambres, dont une avec salle de bains ensuite et les 2 autres une salle de douche ensuite. grandes terrasses, plusieurs stationnements.

*Eze Bord de mer : Beautiful Provençal style villa near the sea located in a residential area with panoramic views of the bay and the mountains. The living space is approximately 105 m<sup>2</sup> on a plot of 400 m<sup>2</sup>. You will find an equipped kitchen open to the living room and the dining room, 3 bedrooms, one of which has an ensuite bathroom and the other 2 have an ensuite shower room. large terraces, several parking lots.*

## SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

